
  
 

取 り 下 げ 

 

日本共産党 髙坂 進 議員 

（初回総括２回目以降一問一答） 

 

（会派発言順位７番） 

 

「○契約問題について」のうち、  

 

「（５）変更がかかった際の同業者への随意契約の状況、課題と今後の方

向性について」を、 

 

取り下げます。 

 


